



INTERVENTIONS SUR LE TERRAIN

À Parcieux, à l'angle du Chemin des Minimes et du Chemin de la Charité : diagnostic archéologique



du 17 au 31 mars 2025

Le projet de ligne de BHNS Trévoux-Lyon avance !

La Région Auvergne-Rhône-Alpes, en tant que propriétaire de l'ancienne voie ferrée et maître d'ouvrage coordonne des interventions de terrain à plusieurs endroits de la ligne.

ZOOM SUR

Le diagnostic archéologique préventif

Depuis septembre 2024 et jusqu'à mars 2025, l'Institut national des recherches archéologiques (INRAP) effectue des sondages entre Trévoux et Fleurieu-sur-Saône afin de **vérifier la présence d'éventuels vestiges historiques. C'est une obligation réglementaire pour tous les projets d'aménagement de grande ampleur.** En cas de découverte significative, des mesures de protection et de conservation pourront être mises en place.

en savoir +



Suivez toute l'actualité du projet :
[expression.auvergnerhonealpes.fr/](mailto:expression.auvergnerhonealpes.fr)
dialog/bhns-trevoux-lyon



Pour toute question, l'équipe projet
reste à votre écoute à l'adresse :
contact@bhns-trevoux-lyon.fr